

## Jedi Corellien: Le procès du renégat

Cette histoire se déroule 164 ans après la bataille de Yavin 4, juste après le tome 2 du *Jedi corellien: Abeloth, la Malédiction de Dathomir*

*Bordure Extérieure, Dathomir, les Monts de l'Oubli, village du clan de la Montagne Qui Chante*

*Trois jours après la bataille de Dathomir et la défaite d'Abeloth*

Liars Tissan fixa d'un air pensif les nuages bas et ternes, qui masquaient le ciel de Dathomir. Camouflant le sommet des pics et des cols des Monts de l'Oubli, le duvet brumeux correspondait exactement à l'humeur du jeune humain grand et maigre, vêtu d'une bure verte jedi.

Ses vêtements trahissaient ses origines corelliennes, et Liars Tissan se demandait si grâce à cela, la clémence lui serait accordée à l'issue de son procès. Qui était présidée après tout par maître Terrax Horn, le chef des Jedi corelliens, à la demande du Haut Conseil de Coruscant.

Le lieu de son procès ne ressemblait en rien, évidemment aux élégantes et grandes salles de la cour de Justice de l'Alliance Galactique.

Dathomir ne possédait pas le luxe de Coruscant et des autres planètes riches du Noyau. Les moyens du clan de la Montagne Qui Chante, se révélaient, plutôt limités.

Ainsi la salle de Justice, si l'endroit aménagé pouvait recevoir cette qualification, n'était autre que la place centrale du village du clan de la Montagne Qui Chante. Là où se dressait raide comme un piquet, un obélisque blanc comme les neiges éternelles, qui parsemaient à jamais les plus hauts sommets des Monts de l'Oubli.

La Fontaine de Vie. D'où émanait le Coté Lumineux de la Force.

Devant cet étrange artefact, avait été installée une longue table en bois de wroshyrr, disposant de trois sièges. Et à quelques mètres seulement, un banc de pierre sur lequel était assis le principal intéressé.

Les yeux verts et gris du jeune corellien aux cheveux bruns coupés courts, encadrant un visage fin et creux, se tournèrent vers le droïde protocolaire à la couleur cuivre. Son majordome mécanique du nom de Sono, qui avait appartenu à la famille Tissan sur Corellia, depuis des générations, se tenait raidement et ses photorécepteurs pivotaient vers son propriétaire. Enfin ancien propriétaire.

-Il y a beaucoup de monde à votre procès, monsieur Liars. Vous devriez être fier.

Le ton monocorde ne contenait aucune ironie mais il réagit comme si c'était le cas.

-Merci de me remonter le moral, tas de boulons.

Une foule compacte s'était assemblée autour du tribunal improvisé et il devinait qu'il était l'objet de toute l'attention des Sorcières de Dathomir et des hommes dathomiriens qui la

composaient. Au premier rang, il reconnut sa mère, Masya Tissan Djo, matriarche du clan de la Montagne Qui Chante, arborant des tatouages faciaux sith et vêtu de la tenue des adeptes du Coté Obscur. Un témoignage de son passé de Dame Noire du Sith Unique.

À ses cotés, étaient présents sa demi soeur, Azrayna Djo, une jeune Sorcière de Dathomir aux traits fins, réguliers et semblables à ceux de sa mère, qui brandissait planté dans le sol, un bâton électrique. Et elle était accompagnée par son compagnon, un jeune homme blond petit, à l'apparence frêle, au visage taillé à la serpe, le jabiimien Travis Sotav.

À quelques pas derrière eux, vint d'apparaître une gigantesque bête à l'apparence reptilienne haute de plusieurs mètres. Un rancor qui portait sur sa nuque, une petite fille au port orgueilleux, à la chevelure couleur cendre. Une enfant au fort caractère du nom d'Ilaya avec laquelle lui et sa compagne Sethnah avaient fait connaissance.

Une jeune femme aux cheveux blancs, de taille moyenne et à l'allure athlétique, fendit la foule des autochtones d'un pas vif. Sa cape Sith flottait dans son sillage, recouvrant sa combinaison moulante de combat rouge écarlate. Et dissimulant à peine les poignées de son sabre et de son fouet laser, qui se balançaient à sa ceinture.

Elle prit place juste à coté de lui et rabattit son capuchon sombre sur ses épaules. Dévoilant un visage aux traits sculptés avec précision recouvert de marques noires sith. Les yeux sombre d'amande accrochèrent ceux du jeune humain, tandis qu'elle lui saisit doucement l'épaule avant de l'embrasser tendrement sur la joue creuse.

-Ne sois pas si tendu, lui fit-elle d'un ton assuré. Je sais que tu n'as pas tué ton père et même si c'était le cas, ils n'ont aucune preuve. Malgré ton attirance pour le Coté Obscur, ils n'auront pas d'autre choix que de t'acquitter.

Il baissa les yeux vers ses mains entravées par des menottes paralysantes avant de grogner:

-Rien n'est moins sûr.

Sethnah Khai hochait la tête, comprenant qu'il faisait allusion à cette Jedi bothane, qui avait été mutilée par sa faute sur Vanquo. Et qui était à l'origine de la tenue de ce procès.

C'était une affaire personnelle entre lui et elle, Liars en était persuadé.

Les murmures redoublèrent, lorsque la foule s'ouvrit pour laisser passer les juges de Liars Tissan: Terrax Horn, reconnaissable à sa figure rubiconde imberbe, et habillé en Jedi corellien. Le chevalier impérial korunnai Asron Socle, humain à la peau sombre. Et la magistrate Sullustain, petite humanoïde ne dépassant pas le mètre cinquante, venant tout droit de Coruscant.

Réputée pour son intransigeance et son impartialité, ses bajoues familières pendant exagèrement de par et d'autre de son visage, Nateska Numb s'installa entre les deux utilisateurs de la Force, posant sur la table plusieurs datapads.

Avant de s'éclaircir la gorge, pour annoncer:

-Au nom de l'Alliance Galactique, je déclare ouvert le procès de l'accusé Liars Tissan. Cette cour est maintenant en session.

De nouveau, le silence pesa de nouveau sur tous tandis qu'une holocam se mit à flotter devant la figure du jeune corellien. Il se doutait que son procès serait retransmis dans toute la galaxie, grâce aux relais de l'holonet.

Cette audience préliminaire s'était révélée assez pénible. Mais nécessaire, comme le lui répétait sans cesse Sethnah. Maître Terrax Horn l'avait questionné sur son parcours, sa vie. Son enfance, sa relation compliquée avec son père, sa formation de Jedi au Temple de Coruscant. Et sa formation de Sith sur Dromund Kaas.

Sa rencontre avec Sethnah et leur relation, entretenue par ce lien qui les unissait dans la Force, fut aussi posée sur la table. Ce qui le gênait, au contraire de sa compagne dathomirienne, qui assurait sa défense. Celle-ci se tourna vers lui lorsque la sullustain suspendit l'audience, après plus de deux heures.

-Tu vois, cela s'est plutôt bien passé.

Autour des deux amants, le flot des conversations en paecien reprit entre les autochtones, sur ce qui venait de se passer.

-Pour l'instant, répondit-il sans cacher son scepticisme.

La descendante de Vestara Khai lui prit tendrement les deux mains, en arborant une expression pleine de gravité.

-Quoiqu'il arrive, je ne les laisserais pas te condamner.

Cette fois, il ne put réprimer un rire nerveux.

-Oh, tiens donc, tu comptes sortir ton sabre laser si ça se passe mal pour moi? C'est étonnant pour une descendante de Vestara Khai. Tu as encore de la chance qu'ils aient accepté que tu sois mon avocate.

Exan Skywalker, son meilleur ami au sein de l'Ordre Jedi s'était proposé pour endosser ce rôle. Mais le Haut Conseil avait refusé qu'il interfère.

-Dans le pire des cas, où qu'ils t'emmèneront, je demanderais à ce que l'on soit enfermés dans la même cellule.

-Il s'agit de mon procès, pas du tien, lui rappela-t-il.

-Je refuse que nous soyons séparés. Comme quand je t'ai aidé à t'enfuir de Dromund Kaas, tu te souviens?

De nouveau, les trois juges dont le sort de l'ancien apprenti de Dark Kamiya dépendait, reprirent place devant la Fontaine de Vie. Les traits indéchiffrables.

La sullustain demanda à nouveau le silence complet, avant de reprendre:

-L'audience peut reprendre. Maître Socle, à vous.

Le chevalier impérial à la peau sombre, recouvert de sa lourde armure rouge polie, se pencha en avant.

-Accusé Tissan, cette cour souhaite faire la lumière sur la mort de Davok Tissan, le président directeur général et créateur de Novatech Galactic Industry. Étant donné que vous êtes le principal suspect à cause de votre passé, nous voudrions entendre au nom de l'Alliance Galactique et de l'Empire, votre version des faits.

Tout le monde vit se lever timidement le jeune humain grand et maigre, drapé dans ses vêtements verts de Jedi corellien, qu'il lissa d'un geste brusque de la main.

-Le soir de la mort de mon père, commença Liars, je suis venu le voir pour déterminer s'il travaillait pour les Sith. Après l'incident de la Salle des Démonstrations, le même jour.

La sullustain l'interrompt d'un geste de la main, pour prendre le temps de consulter un de ses datapads disposés devant elle. Elle releva la tête quelques instants après, ses bajoues se balançant dans le mouvement.

-Nous nous souvenons tous de ce qui s'est passé au ministère corellien de l'innovation et de la recherche. Continuez, donc, lui permit-elle.

-Mon objectif était de déterminer la responsabilité de mon père dans cet incident. Mais tout de suite, notre discussion a dérapé.

Lorsqu'il s'accorda une pause, tous n'entendirent que le vent qui siffla d'un hulullement funèbre sur les huttes du village. Lorsque le silence du jeune corellien se prolongea, Asron Socle le relança.

-Que s'est-il passé? Demanda le korunnai.

La réponse du jeune prisonnier fut lâchée d'une voix cassée par l'émotion.

-Nous nous sommes querellés. Je détestais mon père parce qu'il m'avait abandonné à la rue, dans cette décharge de Coronet, quand j'avais huit ans. Et lui-même me haïssait pour ce que j'étais devenu: un Jedi. Un sorcier, un monstre, c'étaient ses propres mots.

-Vous nous l'avez déjà raconté, lui signala patiemment le chevalier impérial. Plus personne maintenant, n'ignore l'état de vos relations entre vous et votre père. Que s'est-il passé ensuite?

-Nous nous sommes séparés à l'amiable.

Liars savait qu'il avouait la vérité. Enfin presque. Maître Horn, le chef des Jedi corelliens, fronça les sourcils et revint à la charge.

-En êtes-vous sûr, Liars Tissan? Les holocams du bureau de votre père, examinés par la CorSec montrent clairement que vous êtes la dernière personne à l'avoir vu en vie. Et compte tenu de votre passé d'apprenti Sith et de la haine que vous éprouviez envers votre père, il est tout à fait possible que vous ayez cherché à vous venger.

-C'est ce que j'ai voulu pendant longtemps, reconnut-il. Mais lorsque j'ai compris à quel point il avait souffert à cause des Sith, j'ai consenti à lui pardonner.

Il crut lire une ombre de scepticisme sur le visage de Terrax Horn, avant que ce dernier n'insista d'un ton chargé de sous entendus.

-Votre père était-il toujours vivant quand vous l'avez quitté?

-Oui, répondit l'ancien apprenti de Dark Kamiya, un peu trop sèchement, au goût de ses juges. Cette fois, sa réponse avait été spontanée et catégorique. Sans ne laisser aucune place au doute. Le descendant de Corran Horn hocha la tête, satisfait.

-J'ai terminé votre Honneur, annonça-t-il à Nateska Numb.

-Je n'ai pas d'autres questions, non plus, votre Honneur, ajouta à son tour le chevalier impérial.

La Sullustain rassembla ses datapads, avant de s'éclaircir la gorge. Laisant le jeune homme se rasseoir à nouveau.

-Maintenant que nous avons entendu l'accusé, nous allons vous visionner les holocams de sécurité du bureau de Davok Tissan. Jedi Kensha, je vous prie.

Une Jedi, native de Bothawui, au pelage brun tirant sur le clair, s'avança devant la foule des dathomiriens curieux, portant sous les bras, un disque de taille moyenne, contenant certainement les enregistrements holographiques, qui innocenteraient ou accablent Liars Tissan.

Ce dernier croisa son regard. Empli de froideur distante, qui ne le rassura guère. Par réflexe, il serra la main de Sethnah, qui lui murmura rapidement à l'oreille:

-Quoi qu'il arrive, laisse moi parler.

-D'accord.

La chevalier Jedi se plaça entre les juges et le jeune couple, plaçant au sol devant elle, le disque holographique grâce à sa télékinésie. Liars comprit qu'il allait aborder la partie la plus pénible de son procès.

Émotionnellement parlant, il ne s'y était pas vraiment préparé. Il sentit une météorite tomber dans ses boyaux, lorsqu'une image en trois dimensions fut projetée devant tous. Celle d'un homme d'un certain âge, vouté, assis à sa table de travail, ses traits exprimant une tristesse lasse.

Son père, Davok Tissan.

Il cacha sa face dans ses mains menottées, comme pour tenter de contenir l'émotion qui le submergeait. Il resta prostré, ne voulant pas revivre ce qui s'était passé entre lui et son père. La plaie n'avait pas cicatrisé. Des mots terribles avaient été échangés, entre eux deux.

Sethnah Khai posa une main sur son épaule, sans détacher ses yeux d'amande sombre des images holographiques qui s'animèrent.

Quelques minutes après, il se força à se redresser, lorsqu'il entendit la voix de son père, résonner comme si elle provenait d'un sceptre:

*-Elle s'appelait Masya. Elle a été la chose la plus merveilleuse qui me soit arrivée.*

Il fixa sa mère à la dérobée et constata sa lividité perçant, sous ses tatouages faciaux sith. Ses yeux étaient embués, et cela lui prouvait que la matriarche de la Montagne Qui Chante, l'ancienne Dame Noire du Sith Unique, avait sincèrement aimé son premier mari.

*-Et tu es venu au monde.*

Tout le monde retint son souffle, devinant le venin qui s'était déversé dans le ton du défunt père de Liars. Dont la silhouette grande et frêle, apparaissait tel un fantôme blafard devant celui de son père.

Les mots suivants furent assénés par celui-ci comme des coups de vibrolame. Il n'avait pas supporté de les entendre et il ne les tolérait pas plus en ce moment.

*-Tu l'as tuée alors qu'elle t'a donné la vie. Elle est morte à cause de toi. Et si elle vivait, elle rejetterait le monstre que tu es devenu, comme moi je l'ai fait.*

*-Taisez-vous!*

La voix enregistrée de Tissan avait craqué comme le tonnerre. Le jeune corellien lui-même en fut tellement surpris qu'il éprouva du mal à se reconnaître.

Il y eut des cris étouffés et choqués, lorsque tous virent un sabre illuminer le champ de l'holoprojecteur et pointé sur Davok Tissan. Qui fut projeté tout à coup hors du champ holographique.

Et l'enregistrement prit fin. Lorsque le public se remit de son émoi, tous les regards convergèrent vers le principal intéressé. Qui était, pour ainsi dire, effondré. Il se tenait la tête entre les mains, et Sethnah l'entendit sangloter.

Elle le prit dans ses bras, et il se laissa consoler.

-Liars, tout va bien, je suis avec toi.

Nateska Num toussa pour attirer son attention.

-Un peu de tenue, je vous prie. Vous êtes dans un tribunal.

La jeune femme aux cheveux blancs fusilla la magistrate sullustain d'un regard noir.

-Je comprends que vous soyez plus soucieuse de l'étiquette que des sentiments que nous avons l'un pour l'autre. Je demande cependant une suspension d'audience, pour qu'il puisse se reprendre.

La sullustain échangea des coups d'oeil entendus avec maître Socle et maître Horn.

-Accordé, l'audience est suspendue.

Le flot de vives conversations entre les Sorcières de Dathomir et les dathomiriens de la Montagne Qui Chante, reprit. Tandis que Liars Tissan, essuya ses yeux verts et gris, rougis par le chagrin et l'épreuve qu'il avait du encore une fois revivre.

Sa mère, s'approcha rapidement de lui.

Il releva la tête, lorsqu'elle lui demanda:

-Liars, as-tu tué ton père?

Il soutint sans ciller son regard triste, comme il l'avait déjà fait quand elle l'avait déjà interrogé peu après la bataille de Dathomir. Et sa réponse ne varia pas d'un iota.

-Non.

La lassitude perçait dans son souffle.

-Je suis désolée, rien de tout cela ne serait arrivé si j'étais restée auprès de toi et de ton père, pour assumer mon rôle de mère, reconnut-elle.

-Vous n'êtes pas responsable de mes erreurs et des siennes, lui répondit son fils qui se leva de son banc et lui prit la main. Vous avez fait ce que vous aviez cru être le seul choix pour moi et pour lui. Je suis sûr qu'il l'aurait compris, s'il avait ouvert les yeux.

Elle approuva d'une inclinaison du menton, avant de reporter son attention vers Sethnah Khai.

-Continuez à prendre soin de mon fils, lui fit promettre la matriarche de la Montagne Qui Chante.

-Comptez sur moi, lui jura la jeune amazone aux cheveux blancs.

L'ancienne Dame Noire du Sith Unique s'éloigna juste avant que l'audience ne reprit. Liars remarqua que son accusatrice bothane n'avait pas bougé d'un cil. Elle semblait marquer une certaine impatience à vouloir en finir.

-La parole est à la Jedi Kensha, annonça solennellement la magistrate sullustain.

-Merci, votre honneur.

De sa main cybernétique, elle montra sans hésiter le jeune Jedi corellien errant, qui ne détourna pas les yeux. Résolu cette fois à affronter les événements.

-Avec votre permission, je souhaite rappeler certains faits qui ont déjà été établis et grâce à cela vous prouver la culpabilité du renégat Liars Tissan.

Elle brandit un datapad devant elle, et effleura délicatement l'écran tactile pendant quelques instants. Elle énuméra ainsi les informations en aurebesh qui défilèrent devant ses traits félinoides.

-Le corps de Davok Tissan a donc été découvert, le lendemain de l'incident de la Salle des Démonstrations, à 5 heures du matin, heure locale de Coronet. Par son plus proche collaborateur, Attemprass Separ.

*Qui n'était autre que Dark Nehor, un Seigneur Noir du Sith Unique*, pensa Liars. La bothane d'ailleurs, ne se priva de rappeler brièvement ce détail. Qui ne surprit pas les juges, contrairement à l'ensemble des dathomiriens rassemblés autour d'eux.

-Le corps a été envoyé au centre médical principal de Coronet, pour une autopsie. Qui a confirmé les premières constatations faites sur le lieux du crime. Davok Tissan a été victime d'un arrêt cardiaque et les brûlures visibles sur sa peau correspondent à celles qui sont causées par des Eclairs de Force. Utilisés comme le savez, par les adeptes du Coté Obscur.

Les muscles du jeune Tissan se raidirent, devinant les prochains mots qu'elle allait asséner. Et il ne fut pas déçu de les entendre.

-Et nous savons tous que Liars Tissan a été apprenti Sith sur Dromund Kaas, pendant trois ans. Pour moi, il ne fait aucun doute qu'il a appris le versant obscur de la Force. Qu'il a utilisé pour assassiner son père et pour déconnecter les holocams de son bureau.

Sethnah bondit sur ses pieds et s'écria:

-Objection, votre honneur! Rien ne prouve sur les holocams que Liars ait utilisé les éclairs de Force.

-Objection rejetée, répondit la juge Numb. Poursuivez, Jedi Kensha.

Se mordant les lèvres de dépit, Sethnah se rassit sans paraître remarquer le rictus satisfait de la Jedi non humaine.

-J'ai terminé sur ce point, votre Honneur. Je tenais seulement à ajouter, qu'après son retour au Temple de Coruscant, le comportement de Liars Tissan est devenu plus étrange qu'il ne l'était déjà auparavant. Par exemple, il s'est mis à pratiquer une nouvelle forme de combat au sabre laser, le Vaapad. Une technique de prédilection des Sith. Tous les miens qui l'ont fréquenté de près ou de loin, vont le confirmeront.

Un flottement parcourut l'assistance. Les paroles faisaient écho, à ce qui s'était passé quelques jours plus tôt, peu avant la bataille de Dathomir, à l'Arène des Os entre Liars Tissan et sa demi soeur, la Sorcière de Dathomir Azrayna Djo. Ils s'étaient battus en duel et il avait manqué de la tuer, sous l'influence du Coté Obscur.

Le jury de ce tribunal était entièrement composé d'autochtones. Et le poids de cet événement risquait de peser lourd dans la balance, au moment où ils devraient rendre leur verdict.

Après avoir planté cette vibrolame, la bothane finit par reculer d'un pas en arrière.

-J'ai terminé, votre Honneur.

-Merci, Jedi Kensha, signala la sullustain. La parole est à la Défense.

De nouveau, la jeune dathomirienne aux cheveux blancs fut debout et ses yeux sombre d'amande dédaignèrent superbement la bothane.

Elle croisa les bras, sa cape sith flottant dans le vent, qui souffla toujours aussi légèrement dans cette vallée des Monts de l'Oubli.

-Je suis surprise par l'attitude de la Jedi Kensha. Si elle a droit à ce qualificatif de Jedi, bien entendu.

La réaction de la bothane fut virulente devant ce ton condescendant, et c'était sans doute ce que Sethnah recherchait.

-Je ne me laisserais pas insulter par une Sith, dut-elle renier le Coté Obscur. Encore moins si c'est une descendante de Vestara Khai.

Nateska Numb la rappela sévèrement à l'ordre.

-Vous n'avez pas la parole, Jedi Kensha. Perturbez une fois encore cette audience et vous serez exclue des débats.

La mutilée de Vanquo se le tint pour dit, tandis que Sethnah reprit sa plaidoierie.

-Ce que je voulais dire, continua-t-elle imperturbable, c'est que je ne m'attendais pas à ce que des Jedi souhaitent condamner des personnes, simplement sur des soupçons. Car c'est bien le problème de ce dossier, il n'est fondé que sur des suppositions.

Maître Horn joignit ses mains, l'une dans l'autre.

-Sethnah Khai, vous devez reconnaître vous-même que les holocams montrent clairement l'accusé Tissan maltraiter son père.

-Maltraiter ne signifie pas tuer, répliqua-t-elle sans se démonter. Et je connais le véritable coupable de ce meurtre. Il s'agit de Dark Nehor, ou si vous préférez d'Attemprass Separ.

Au nom de l'ancien collaborateur de son père, Liars Tissan sentit la surprise des trois juges, imprégner les courants de la Force. Masya Tissan Djo, qui avait du certainement croiser le chemin de ce sinistre personnage du temps où elle appartenait à la confrérie du Sith Unique, ne manifesta aucune émotion.

Quelques murmures furent échangés entre les Sorcières et les hommes de la Montagne Qui Chante.

-Rien ne prouve que ce Seigneur Sith était présent à la tour de Novatech Galactic Industry, ce soir-là, fit observer le maître Jedi corellien.

-Rien ne prouve qu'il n'y était pas, contra Sethnah avec vigueur. Il m'a avoué de lui-même, quand j'étais entre ses mains sur Corellia, qu'il avait achevé le père de Liars.

-Pourquoi vous l'aurait-il dit, à vous, insista le chevalier impérial Asron Socle.

-Pourquoi ne l'aurait-il pas dit? J'étais sa prisonnière et Liars était censé se rallier de nouveau au Sith Unique, en m'exécutant au passage. Ce qu'il n'a pas fait.

Liars Tissan continuait de guetter discrètement la moindre trace d'émotion, qui s'évaderait à travers le pelage facial de la Jedi bothane. Son regard en effet, en disait long sur l'inimitié qui l'opposait à celle qui recrutée par Dark Sarbanon.

Ceux qui détenaient le sort de Liars Tissan entre leurs mains, prirent le temps d'analyser les informations délivrées par la descendante de Vestara Khai, avant que Terrax Horn ne reprit la parole.

-Nous ne voyons pas clairement Liars Tissan tuer son père de ses propres mains, admit-il. Mais toujours est-il qu'il était avec Davok Tissan, très peu de temps avant sa mort. Que les holocams le montrent en train d'user de la Force contre lui. Et n'oublions que Liars avait été abandonné par son géniteur dans une décharge, pendant son enfance. Ce qui lui donne un mobile, pour vouloir se venger. Et passer à l'acte, rappela-t-il d'un ton posé.

Sethnah ne sut comment réagir face à l'objectivité de maître Horn, qui mettait en avant la potentielle dangerosité de son compagnon. Ce dernier la vit serrer les poings, prise de court par cet argumentaire, désarmée.

-Il existe donc une forte probabilité, qu'il l'ait tué. D'autant plus que le passé de l'accusé ne plaide pas en sa faveur. Il est notamment responsable de la mutilation de la Jedi Kensha sur Vanquo.

La jeune femme aux cheveux blancs n'y trouva rien à redire et elle se résigna à se rassoier, avant d'accrocher les yeux verts et gris du jeune humain grand et maigre.

-Liars, je suis désolée, fit-elle penaude.

-Tu as fait tout ce que tu as pu, la rassura-t-il en prenant sa main. Je dois assumer mes erreurs, seul, et les payer. Tu n'as pas à aller en prison avec moi.

-La promesse, que je t'ai faite à ce propos, n'était pourtant pas une parole en l'air.

Elle se pencha brusquement, pour coller ses lèvres aux siennes et ils s'abandonnèrent à cet instant de grâce, qui consacra tout ce qu'ils avaient traversé et enduré ensemble. Sur Dromund Kaas et ailleurs. Rien d'autre ne comptait qu'eux deux, et peu importe que les juges et le reste du public les surprisent ainsi.

La juge sullustain toussa quelques instants après, pour les rappeler à l'ordre, et ils consentirent à contre coeur à s'écarter l'un de l'autre.

-S'il ne reste rien d'autre à ajouter, commença la magistrate envoyée par Coruscant, la cour va maintenant statuer..

-Un instant, votre Honneur, je demande la parole.

Le coeur du jeune corellien bondit de joie, en reconnaissant cette voix familière. Un autre chevalier de l'ordre prestigieux, du même âge que lui, traversa la foule des dathomiriens. Un homme blond, aux traits presque enfantins, aux yeux verts émeraude, de grande taille, vêtu des habits beige caractéristiques des serviteurs du Coté Lumineux, se présenta au premier rang.

Exan Skywalker, le meilleur ami de Liars lorsqu'ils étaient padawans. Le fils de Cade Skywalker ne prit pas garde, aux regards appréciateurs de certaines Sorcières de Dathomir, qui l'étudiaient sous les angles et semblaient le trouver à leur goût.

Exan croisa le regard de son ancien camarade, qui reprit espoir tout comme Sethnah. Exan lui avait déclaré peu après la victoire contre Abeloth, qu'il repartait vers le Noyau de la Galaxie, pour réfléchir. D'après le disque holographique qu'il tenait dans sa paume, nul doute qu'il avait fait un peu plus que *réfléchir*.

-Votre Honneur, j'apporte ici la preuve de l'innocence de Liars Tissan.

L'expression de la chevalier bothane ne dissimulait aucune ambiguïté sur ce qu'elle éprouvait. Elle était furieuse.

Nateska Numb, la juge principale, le dévisagea longuement.

-Très bien, accepta-t-elle. Nous vous écoutons, Jedi Skywalker.

La bothane se figea, lorsqu'elle le vit s'approcher devant les juges. Serrant les dents, pour contenir sa fureur exponentielle.

-Comme maître Horn, ici présent, s'en souvient, la Jedi Kensha et moi-même sommes intervenus, il y a trois mois, avec les Jedi corelliens et la CorSec, à la tour de Novatech Galactic Industry. Pour déjouer un complot Sith visant à destabiliser l'ensemble des gouvernements de l'Alliance Galactique et de l'Empire. Cette conjuration était menée par Attemprass Separ, dont l'autopsie a révélée un taux de midi chloriens, anormalement élevé.

Exan ne douta pas un seul instant, qu'il monopolisait enfin l'attention de tous.

-Des fouilles complémentaires ont été conduites par les autorités corelliennes, au bureau de cet individu, qui se révélait être un Seigneur Noir du Sith Unique, du nom de Dark Nehor.

-Nous savons tout cela, venez-en au fait, Jedi Skywalker, le pressa avec une certaine impatience la sullustain.

-Je pense depuis un certain temps que Liars Tissan faisait un coupable bien idéal. Car il y a bien une inconnue que personne n'a souhaité prendre en compte: la présence de Sith infiltrés sur Corellia. Et comme il a continué à faire un bouc émissaire parfait en guise de paratonnerre, personne même parmi les Jedi et les chevaliers impériaux, les dirigeants de l'Alliance et de l'Empire n'a pris garde à la véritable menace qui a failli tous nous balayer.

Chaque personne avait bloqué sa respiration, comprenant à quelle menace très récente le jeune défenseur de Liars faisait allusion. Et Exan semblait reprocher à beaucoup de monde, leur manque de lucidité. Qui avait failli laisser une nouvelle fois Abeloth, tenter de détruire la galaxie.

-Il est certain que Liars est entouré par l'obscurité, mais en tant que Jedi, il est de notre devoir d'ouvrir notre cœur les uns aux autres. C'est ce que Liars et moi avons fait l'un pour l'autre. Et c'est ce qu'ont fait, je n'en doute pas, maître Horn et maître Socle.

Les deux juges et serviteurs de la Force, ainsi interpellés, demeurèrent impassibles.

-Si personne n'est convaincu de sa sincérité, voici ce qui achèvera de vous persuader.

Il montra alors le disque holographique, qu'il détenait dans sa paume.

-Je suis retourné sur Corellia, peu après notre victoire contre Abeloth, à l'ancienne tour de Novatech Galactic Industry, aujourd'hui à l'abandon. Dans le bureau de Davok Tissan, j'ai trouvé un dispositif d'holocam caché, qui a échappé sans mal aux enquêteurs locaux. Et qui a enregistré tout ce qui s'est passé après le départ de Liars Tissan. Je l'ai apporté au siège de la CorSec, où maître Gunta a pu en vérifier l'authenticité.

Le jeune chevalier soutint le regard de la magistrate sullustain.

-Avec votre permission, je souhaiterais vous visionner cet holoïd.

-Accordé, fit la juge.

Exan l'alluma et Davok Tissan réapparut en trois dimensions. Assis à son bureau, et visiblement perdu dans ses pensées. Puis il s'agita subitement, ouvrant un tiroir pour en retirer une feuille de flimsi et un stylo. Tous virent le fantôme du père de Liars, ce dernier plus ému que les autres, commencer à rédiger une lettre.

Avant d'interrompre sa tâche et de lever la tête. Qui masqua une certaine contrariété.

*-Il n'est pas interdit de frapper avant d'entrer.*

*-Je devais m'entretenir avec vous de sujets importants, monsieur le directeur.*

Cette voix, Liars sentit sa colère enfouie au plus profond de lui, sa haine habituelle des Sith, se réveiller en lui comme un brasier ravivé. Il avait reconnu ce ton mielleux, celui d'Attemprass Separ, alias Dark Nehor, qu'il avait abattu sur Corellia, dans le bureau même où son père avait trépassé.

La silhouette de son ennemi apparut dans le champ de l'holoprojecteur, sa face d'aigle sournois, jaugeant Davok Tissan, comme si ce dernier était sa proie.

Davok Tissan lui reprochait, sans mâcher ses mots, l'échec survenu dans la Salle des Démonstrations du ministère corellien de l'innovation et de la recherche. À quoi son plus proche associé de l'époque, lui répondit que le but visé n'était autre que la mort d'Exan Skywalker. Puis d'autres révélations s'enchaînèrent à un rythme effréné: pas de doute, Attemprass Separ avait choisi d'en finir avec le créateur de Novatech Galactic Industry, ce soir funeste.

Un assassinat prémédité.

La conversation entre les deux hommes emprunta ainsi un tour plus dramatique. Tout le monde vit le père, les yeux exprimant l'effroi, se lever et repousser brusquement sa chaise.

*-Vous êtes l'un d'entre eux, vous êtes un Sith!*

Dark Nehor garda un calme terrifiant. Et Liars vit ensuite son paternel reprendre un semblant de sang froid, acceptant l'idée qu'il allait bientôt mourir. Après que son proche collaborateur

se soit présenté sous sa véritable identité, son père se mit en position de défense, avec pour seule arme dérisoire, son stylo.

Qu'es-ce qu'il croyait pouvoir accomplir, face à un maître du Coté Obscur? Ce dernier leva la main, le soulevant aisément grâce à la Force, comme s'il n'était que d'un poids insignifiant. Davok Tissan luttait contre l'Étreinte de Force qui l'emprisonnait et le faisait souffrir.

Insensible à ses gémissements et se repaissant de sa douleur, le Seigneur Noir du Sith Unique lui confia un des secrets que Liars avait fini par découvrir.

*-Votre femme, votre Masya dissimulait l'une des nôtres. Son véritable nom était Dark Entiam, Dame Noire du Sith Unique. Elle était chargée d'infiltrer votre entreprise, en gagnant votre confiance.*

Ces paroles provoquèrent des murmures à peine réprimés dans le public. Et Liars qui connaissait pourtant lui-même cette vérité depuis un certain temps, entendit à peine les paroles suivantes. Grâce au lien qu'il avait créé dans la Force avec Sethnah, il percevait son émotion, comme si c'était la sienne.

Puis la sentence de mort fut prononcée impitoyablement par le serviteur du Sith Unique.

*-Grâce à votre contribution, nous allons semer le chaos, la mort, la souffrance et le désespoir à travers cette galaxie, pour la remodeler à notre image. Éternelle et unie. Pour vous en remercier à jamais, je vous offre un aperçu de cette douleur. Avec mes compliments et ceux du Sith Unique. Et hurlez tant que vous voudrez, personne ne vous entendra.*

Les éclairs fourchèrent des doigts du Sith, pour frapper son père, dont les hurlements de douleur devinrent pareils à ceux de déments. Ce fut à cet instant, qu'Exan éteignit l'holovid. Devant cette mise à mort, personne ne demeura insensible. Ces images d'une exécution programmée, furent éprouvantes pour tous. Liars et sa mère, les premiers.

Même son accusatrice bothane, ne cacha pas le bouleversement qui déformait ses traits félinoides. Sous le coup du choc, ses oreilles équines s'étaient couchées en arrière.

-Je n'ai rien d'autre à ajouter, votre Honneur, conclut finalement le descendant de la plus illustre dynastie de Jedi.

Lorsque l'agitation du public s'apaisa d'elle-même, la juge sullustain reprit sa contenance. Liars en profita pendant un bref instant, pour sonder l'opinion de la foule à son encontre. Le vent avait tourné en sa faveur. Cela se voyait aux regards et aux sourires que lui adressèrent certains dathomiriens et des Sorcières de Dathomir. Ceux-là le considéraient comme un héros après les combats livrés à la Colline de l'Autel.

-Au vu de ces nouveaux éléments, la cour va maintenant statuer...

-Un instant, coupa sèchement la bothane. Je n'ai pas l'intention de m'opposer à la décision du tribunal sur ce point, mais je refuse que cela constitue un blanc seing pour tous les actes répréhensibles de Liars Tissan, passés et futurs.

Et pour appuyer son propos, elle leva sa main artificielle bien en vue et martela le sol avec sa jambe cybernétique. Le souvenir de Vanquo, qu'elle avait récolté par la faute du jeune corellien grand et maigre.

Nateska Num lui répondit patiemment:

-Nous prendrons tous les éléments en compte, Jedi Kensha. L'audience est suspendue.

Les trois juges se rapprochèrent, pour se mettre d'accord sur une sentence commune. Aussitôt rejoints par la matriarche de la Montagne Qui Chante, et la Jedi Kensha. Apparamment, un

arrangement allait être décidé. Liars et Sethnah savaient qu'ils ne tarderaient pas en connaître la teneur exacte.

Exan Skywalker retrouva le jeune couple, qui s'empressa de lui exprimer toute sa reconnaissance.

-Les Skywalker ont le sens du timing, grogna son plus proche camarade du Temple de Coruscant.

-Et de la justice, répliqua le jeune chevalier blond. Cela m'a pris plus de temps que prévu, mais j'ai enfin trouvé ce que je cherchais.

-Merci pour tout ce que vous faites, lui fit la descendante de Vestara Khai.

Il inclina le menton dans sa direction, pour répondre à son sourire.

-Je dois retourner le plus vite possible sur Coruscant, indiqua Exan. Les relations avec Corellia deviennent de plus en plus tendues, et le Haut Conseil pourrait avoir besoin de moi, comme diplomate. Je ne reste pas pour le verdict, mais je suis certain, maintenant qu'ils feront preuve de clémence à ton égard.

Il ramena son capuchon sur le crâne, tandis que l'ancien apprenti de Dark Kamiya lui souhaita:

-Que la Force soit avec toi, camarade.

Et Exan s'éloigna rapidement, fendant la foule pour s'y fondre complètement. Certaines Sorcières de Dathomir tentèrent d'attirer son attention, mais il ne répondit pas à leurs sollicitations. À leur grand désappointement.

Après une discussion vive et animée entre sa mère et la Jedi bothane, les trois juges reprirent leur place, s'apprêtant à rendre la sentence que tous attendaient. L'holocam, qui assurait la retransmission du procès, se plaça en un battement de paupières, devant le jeune visage fin aux pommettes creuses de l'accusé.

Le flot des conversations s'estompa rapidement en quelques secondes avant que la magistrate sullustain ne s'empara d'un de ses datapads.

-La cour va rendre son verdict. À la question de savoir si l'accusé Liars Tissan est coupable du meurtre de son père, cette cour a répondu non.

Sethnah enroula son bras autour de celui de son compagnon, soulagée.

-À la question de déterminer la responsabilité de Liars Tissan dans le fiasco de la mission de Vanquo, cette cour a répondu oui.

Le jeune Jedi errant baissa les yeux vers ses mains entravées par les menottes paralysantes. Son amie aux cheveux blancs accrocha son regard. Elle possédait une telle sérénité.

-À la question de savoir si l'accusé bénéficie de circonstances atténuantes, cette cour a répondu oui. En conséquence de quoi, suite à l'arrangement conclu entre la Jedi Kensha et la matriarche de la Montagne Qui Chante, nous condamnons Liars Tissan à quatre mois d'exil sur Dathomir. Il sera assigné à résidence, pendant tout ce temps, au village du clan de la Montagne Qui Chante et devra porter en permanence des menottes paralysantes, en gage de bonne foi.

Sethnah et Liars s'étreignirent dans les bras, l'un de l'autre. Et leur joie fut partagée par l'ensemble des autochtones. Kensha resta de marbre.

-L'audience est levée, conclut alors la sullustain.

Les Sorcières de Dathomir et les hommes dathomiriens retournèrent à leurs occupations habituelles, sur ordre de leur matriarche. Cette dernière vint revoir son fils et sa compagne, devant la Fontaine de Vie.

-Ne t'inquiète pas, tu t'y feras, dit-elle au jeune homme. Même si tu ne deviendras jamais vraiment un dathomirien.

Il tira machinalement sur ses menottes, avec un faible sourire.

-Cela ne risque pas d'arriver. Mais cela me fait tout de même un drôle d'effet, de laisser les Sith jouer dans leur petit coin.

La jeune dathomirienne aux cheveux blancs arbora une expression farouche, tout en resserrant son capuchon sith autour de sa tête.

-Quand tu auras purgé ta peine, on s'occupera d'eux à nouveau. Surtout si les primes des hutts sont toujours aussi croustillantes.

L'ancienne Dame Noire du Sith Unique laissa transparaître sa satisfaction sous ses tatouages faciaux sith ridés.

-Si j'ai bien compris, dit Masya Tissan Djo, vous restez avec nous.

-Je n'ai pas abandonné mon homme sur Dromund Kaas, et je n'ai pas l'intention de m'y mettre aujourd'hui.

La veuve de Davok Tissan remit sa capuche sombre sur son crâne, laissant néanmoins échapper quelques mèches poivre et sels.

-Pour une descendante de Vestara Khai, je ne m'attendais pas à une telle loyauté de votre part. Étant donné la réputation de votre famille, même au sein du Sith Unique.

La jeune femme hocha du menton, avant qu'elle ne vit un Jedi corellien dans la force de l'âge, et au visage rubicond, s'approcher derrière la chef de clan. Cette dernière, qui avait senti sa présence, pivota d'une pièce, pour lui faire face.

-Matriarche, fit-il.

-Maître Horn, en quoi puis-je vous être utile?

Le chef des Jedi corelliens adressa un salut bref et respectueux envers les deux jeunes gens, qui le lui rendirent.

-Eh bien, je voudrais que vous me parliez de cette Fontaine de Vie, déclara-t-il en montrant de la main l'obélisque blanc, plein de majesté.

-Un prétexte, pour me parler seul à seul, maître Horn.

Celui-ci afficha une mine décontenancée, devant l'affirmation de Masya Tissan Djo.

-En fait, votre visage me rappelle celui d'une jeune Sith qui a tenté de m'assassiner sur Corellia, il y a plus de vingt ans standart. Une tentative dont j'ai réchappé de peu. Peut-être savez-vous quelque chose à ce sujet?

Ce fut au tour de la chef de clan de devenir gênée.

-Vous ne vous trompez pas, maître Horn, avoua-t-elle finalement. J'avais été chargée par Dark Nihl de vous éliminer. Souhaitez-vous me faire un procès?

Son ton était empreint d'ironie amère, avant que Terrax Horn ne balaya l'air d'un geste vague de la main.

-Cela n'en vaut pas la peine, répondit-il doucement. Il est évident qu'aujourd'hui vous êtes devenue différente de qui vous étiez autrefois. Vous êtes pardonnée. Maintenant parlez-moi un peu de la Fontaine de Vie.

Il lui offrit son bras par courtoisie, et elle accepta d'y apposer sa main.

-Avec plaisir.

Liars et Sethnah jugèrent tous deux, qu'il était temps de leur accorder une certaine intimité. Ils s'éloignèrent discrètement vers la sortie du village, demeurant sur la voie principale. Glissant un coup d'oeil par dessus leur épaule, ils virent que ces deux anciens ennemis commençaient à s'apprécier. Peut-être le début d'une complicité, voire quelque chose de bien plus sérieux. À en juger par les sourires qu'ils échangeaient, une affinité semblait naître entre eux deux.

La Force pouvait avoir décidément de ces caprices.

-Je crois que ta mère a trouvé un troisième mari, plaisanta Sethnah.

-En espérant qu'il ne connaisse pas une mort prématurée et violente, répliqua-t-il sur le même ton.

Une bothane à l'air grognon familial, s'interposa devant eux. Une Jedi, aux prothèses cybernétiques, remplaçant son bras droit et sa jambe gauche, qui ne pouvait être autre que Kensha.

-J'espère que vous vous soumettez au jugement, qui a été rendu ici, Tissan. J'aimerais ne pas avoir à vous courir après.

-Ne vous faites pas de souci, je veillerais à ce qu'il ne commette pas de bêtises, lui fit sèchement la jeune amazone aux cheveux blancs.

Les deux femmes échangèrent un regard froid, preuve qu'elles ne s'appréciaient guère l'une et l'autre.

-Si vous le dites, grinça la non humaine, retroussant ses babines qui dévoilèrent des crocs féroces, en guise de sourire. Je vais saluer Maître Horn et votre mère, pardon la matriarche de la Montagne Qui Chante. Ensuite, je partirais enquêter avec le chevalier impérial Asron Socle sur des rumeurs persistantes, mentionnant un Seigneur Sith opérant depuis Bothawui.

-Dommage que je ne puisse pas participer à la fête, soupira Liars, qui tenta d'écartier ses poignets menottés en vain. Bonne chasse, en tout cas.

Elle les contourna et passa devant eux, remplacée par une femme dévaronienne, qui surgit devant les deux anciens adeptes du Sith Unique, en brandissant un micro sous leur nez, comme s'il s'agissait d'une friandise que l'on offrait à son animal de compagnie.

Une holocaméra flottait à quelques centimètres de sa tête, son photorécepteur braqué sur les deux anciens apprentis Sith. Qui n'étaient pas vraiment d'humeur à accorder la moindre interview.

-Je suis Mattea K'Lon, envoyée spéciale d'Holonet Coruscant News. Êtes-vous satisfait de la sentence du tribunal, Liars Tissan?

Prudent, ce dernier lâcha seulement:

-Sans commentaires.

-Nous avons tous remarqué qu'Exan Skywalker vous a tiré d'un mauvais pas. Êtes-vous proche de la famille Skywalker?

-Je ne sais pas. Et vous, vous êtes amie avec eux?

Découragée par la mauvaise volonté du jeune corellien, la reporter se rabattit sur la jeune femme. Qui ne tenait pas à lui faciliter la tâche, non plus.

-On prétend que vous êtes une descendante de Vestara Khai. Vous et votre petit ami, vous vous considérez comme des Sith repentis?

-Mélez-vous de ce qui vous regarde, répliqua-t-elle sèchement.

Mais cette journaliste ne semblait pas prête à lâcher le morceau, si facilement. Elle désirait ramener sur Coruscant, la révélation du jour ou quelque chose d'approchant.

-Avez-vous l'intention d'intégrer l'Ordre Jedi? Ou pourquoi pas les chevaliers impériaux?

-Je le ferais le jour où j'épouserais un furbolg. Maintenant si vous ne tenez pas à ce que je vous montre ce que nos maîtres Sith nous ont appris sur Dromund Kaas, à moi et à Liars, je vous conseille de déguerpir, *très vite*.

Devant cette fin de non recevoir, Mattea comprit de toute évidence qu'elle ne mettrait à jour rien d'exceptionnel. Elle consentit à s'écarter, la mine dépitée.

Le jeune couple fut hélé, quelques instants après, par une petite voix aigue, derrière eux. Qui provenait d'une petite fille, portant la tenue des Sorcières de Dathomir, à la chevelure couleur cendre. Ilaya s'arrêta, son regard fier soutenant ceux du jeune couple. Tissan reconnut le sabre laser de Nehor, qui se balançait à sa ceinture. Un cadeau qu'il avait concédé à cette gamine, au fort tempérament.

-Je suis heureuse que vous soyez innocenté, dit-elle à Liars. Mais n'allez pas croire que je vais vous serrer dans mes bras.

-T'inquiète pas, gamine, cela ne m'a pas traversé l'esprit. Je n'ai jamais aimé les sales gosses de ton espèce, de toute façon, ajouta un peu rudement le jeune humain grand et maigre.

La jeune enfant conserva son flegme dathomirien.

-Si vous tentez de vous échapper, le prévint-elle en lui souriant, je demanderais à Grand Pas de vous ramener par la peau des fesses.

Au moment où elle acheva sa phrase, une ombre obscurcit un bref instant la lumière du ciel de Dathomir, tandis qu'ils sentirent le sol trembler sous leurs pieds. Une haleine fétide, peu hygiénique, fouetta la nuque des deux jeunes adultes, qui se retournèrent vers un rancor. La bête reptiloïde à la silhouette trapue et voutée comme celle d'un vieillard, dotée d'un immense crâne plat, les étudiait de ses deux yeux carnassiers, situés de part et d'autre de sa tête.

Le toutou d'Ilaya ne possédait guère un aspect très engageant.

-Je crois qu'il a compris le message, Ilaya, lui lança l'ancienne apprentie de Dark Sarbanon. Même si ses manières laissent parfois à désirer, il n'est pas idiot.

Ilaya émit un grognement sceptique, avant de tendre la main vers son animal, qui s'inclina dans sa direction. Sa petite main frêle caressa la peau écailleuse et rugueuse, avant qu'elle ne se détournât, en l'emmenant dans son sillage.

-Viens, Grand Pas, allons voir si Sono t'a trouvé à manger.

Liars et Sethnah reprit leur marche. Malgré cet exil imposé par l'Alliance Galactique et l'Ordre Jedi, tous deux pouvaient envisager un peu plus sereinement leur avenir. Et prendre un peu de recul.

Ils levèrent les yeux vers le ciel, encombré de nuages ternes, qui masquait le reflet pâle et lointain des quatre lunes, gravitant autour de la planète.

Le jeune corellien sentit grâce à ses perceptions surnaturelles, que quelqu'un l'observait de façon un peu trop insistante. Il tourna la tête, et ses yeux verts et gris se portèrent sur une jeune Sorcière de Dathomir, blonde, qui l'observait avec gourmandise.

Sethnah la remarqua aussi et freina le pas, en glissant à l'oreille de son amant corellien.

-Je crois qu'elle aimerait te mettre dans son lit.

Il avait reconnu celle qui lui avait fait des avances, peu avant la bataille contre Abeloth.

-Oh, non, encore elle, soupira-t-il. Il y a des dathomiriens qui feraient l'affaire mieux que moi, n'es-ce pas?

-Sauf qu'aucun d'entre eux n'est un Jedi.

Il exhiba ses menottes.

-Et ça, cela risquerait de la gêner, tu ne crois pas?

-Pas le moins du monde, lui expliqua-t-elle avec un sourire léger. Les hommes ont longtemps été réduits en esclavage et certaines coutumes ont du rester tenaces.

Il leva les yeux, regrettant de ne pas pouvoir affronter des graines de Sith tatouées, sabre laser à la main. Là au moins, les choses étaient moins compliquées.

-Ben, je ne suis pas pressé de vérifier si elles sont encore appliquées. Quoiqu'elle te demande, dis-lui non.

-D'accord, je vais me gêner, fit-elle avec un sourire en coin.

La jeune autochtone s'approcha et avisa la descendante de Vestara Khai d'un salut de la main.

-Bonjour, Soeur Sethnah, j'aimerais savoir si je pouvais louer ton mâle pour la nuit. Contre cinq peaux de lézard kwi. S'il est d'accord, bien sûr.

Cette fois, le jeune corellien ne se retint pas de lui livrer le fonds de sa pensée.

-Vous me traitez comme du bétail et vous vous souciez de mon avis, s'étrangla-t-il de colère. La logique des Sorcières de Dathomir est vraiment déroutante.

Et visiblement, la jeune femme ne semblait pas comprendre d'où provenait le malentendu.

-À la demande de la matriarche, nous tentons d'adoucir nos coutumes, lui déclara-t-elle d'un ton presque candide. Les Soeurs de la Nuit se seraient moqué de ton opinion. Et le prix que je propose à ta maîtresse, prouve que tu as une grande valeur à mes yeux.

Elle en parlait, comme s'il ne s'agissait que de la pluie et du beau temps.

-C'est une offre très généreuse, fit Sethnah avec tact, mais le moment est mal choisi. Mon homme et moi avons eu notre compte d'émotions pour aujourd'hui.

-D'accord, nous en reparlerons plus tard. Bonne journée.

Elle lança un sourire aguicheur au jeune corellien, qui comprit qu'elle ne lui tenait pas rigueur de ses propos. Et aussi qu'elle ne le lâcherait plus d'une semelle, à l'avenir.

Non, décidément, les Sith lui manquaient. Au moins, après les avoir tués, il n'en perdait pas le sommeil. Cela l'enchantait bien plus, que d'avoir aux trousses, une Sorcière de Dathomir qui le considérait plus comme un reproducteur que comme une personne.

FIN